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１号様式                

 記録者 事務局次長  佐藤 俊幸  

 

教育、民生常任委員会記録 

                        

招集年月日 
令和６年１２月１６日（月） 

招集の場所 
議員控室 

開会 
午後１時２８分 

出席者 

委員長       柳田 政喜 

副委員長    赤坂 芳則 

委 員      平吹 俊雄 

委 員      藤田 洋一 

委 員      前原 䭾宏 

委 員      村松 秀雄 

 

欠席者 
 

職務のため出

席した者の職

氏 名 

事務局次長 佐藤 俊幸 

 

協議事項 

 

１） 子育て環境の充実について 

（議会懇談会での意見について） 

 

         

 

その他 

なし 

閉会 
午後２時２９分 

 

 

 



 2 

２号様式  協議の経過  

 

 開会 

柳田委員長 皆さんこんにちは。ただいまより第 10 回の教育民生常任委員会を始め

させていただきます。座って進めさせていただきます。 

本日ですね、午前中に広聴分科会がございまして、そちらのほうで議会

懇談会の質問等がまとめられたところでございます。そちらの子育て環境

の充実についての意見を頂いた部分を、当常任委員会の研究テーマにどの

ように反映させるかを、本日検討していただきたいと思っております。 

それをもちまして当常任委員会の中間報告を１月以降、３月の定例会議

までの間でタイミングを見計らってやっていきたいなと思いますので、ぜ

ひ皆様の御意見をお願いいたします。 

それともう一つ、報告事項でございますけども、１月 15 日の議員講座

の参加者なんですけども、皆さんにお話しさせてもらいましたが、当日で

すね、広報分科会で編集作業があるということで、議会だよりに所属しな

い方を絞らせてもらいました。そういった中、平吹さんがその日、用事が

あるということでしたね。ということで、委員長、藤田委員、村松委員の

３人で参加させてもらうことでよろしいでしょうか。 

よろしいですか、（「はいの声」 

はい。私と藤田さん、村松さんの３人で行くことにさせてもらいました

のでよろしくお願いいたします。 

それでは早速ですけども、会議事項のほうに入っていきたいと思います

けどよろしいですか。（「はい」の声） 

はい、それではちょっと休憩しながら、いろいろ意見を頂きたいと思い

ますので、休憩して進めさせていただきます。 

それでは休憩します。 

 休憩 

13：30     

14：06 

再開 

柳田委員長 それでは再開いたします。 

今回、広聴分科会のほうで議会懇談会の質問等一覧をまとめていただい

た中、当教育民生常任委員会のテーマに対して意見のほう、ちょうど 10

項目ですね、皆さんのほうで検討していただきました。 

上から５つ、No18 から No22 につきましては、議員それぞれが認識を持

ちながら、今後のテーマ選考とかそういうところで活動していくことでま

とめさせてもらったところでございます。 

その次の No23、こちらのほうの「産婦人科から定期的な連絡があるの

で、母子手帳保管アプリは必要ない。アンドロイド、アイフォン用に２種
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類必要だし、ＯＳの更新などで予算を使い続ける。信頼性や個人情報保護

を考えるとやめてほしい」という意見につきましては、アプリの内容を今

後とも母子手帳と関連付ける、付けないとか、いろんな部分でちょっと研

究を継続しながら今後、取り組んでいくことで、中間報告には盛り込まな

い形にさせていただきたいということでまとまりました。 

続きまして No24 の「ファーストブックは親の好みがあるので図書カー

ドなどのほうがいい」。こちらについては、当日説明した内容で、親御さ

んのほうから、ぜひそのような形だったらしてほしいという意見を頂きま

したので、こちらにつきましては、ファーストブック事業のほう、中間報

告として皆さんに頂いた意見を集約した形で載せていきたい、結論づけて

いきたいということで、ファーストブック事業はまとまりました。 

続きまして No25 の「子育て動画ウェブ配信は町の責任においてすべき」

という意見は、皆さんで協議した結果、これも中間報告で載せていいとい

うことになりましたのでそうさせていただきます。 

No26、No27 につきましても、最初の５つと同じ、議員として認識を持

ちながら取り組めばいいという形で整理させていただきたいと思います

が、以上ですけどよろしいでしょうか。 

（「はい」の声） 

はい。それでは、懇談会委員で頂いた意見については、以上の形で処理

させていただきたいと思います。 

それで今後の日程といたしまして、次回の常任委員会までに教育民生常

任委員会の中間報告書をまとめたいと思っております。 

そちらの流れとしまして次回、私がある程度、中間報告の原案をまとめ

てまいりますので、皆さんでチェックしていただいて、その後、中間報告

に向かう形になると思いますのでよろしくお願いいたします。 

よろしいでしょうか。（「はい」の声） 

それでは休憩して、次回の委員会の日程等を決めていきたいと思います

のでよろしくお願いします。 

休憩いたします。 

 休憩 

14：09 

14：27 

再開 

柳田委員長 再開いたします。 

休憩中に次回の常任委員会の日程を決定させていただきました。 

来年になります。１月 23 日、15 時 30 分から教育民生常任委員会を開

催したいと思います。 

その際に、中間報告書の案をまとめてきますので、皆さんに協力してい

ただき、仕上げたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 
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会議事項については以上でございます。皆さんのほうから何か、ほかに

御意見等ありますでしょうか。 

ありませんか。（「ありません」の声） 

はい。それでは最後、事務局のほうから連絡ありますか。 

（「ございません」の声） 

はい。それでは最後に副委員長から挨拶をお願いします。 

本年度、最後だと思います。よろしくお願いします。 

（「はい」の声） 

それでは副委員長からお願いします。 

赤坂副委員長 皆さんの御協力のおかげでで、第 10 回の常任委員会が無事終了いたし

ました。よいお年をお迎え頂いて、来年また元気でお会いしたいと思いま

す。ということで、本日の会議の一切を終了いたします。 

御苦労さまでございました。 

 閉会 

 

 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和６年１２月１６日 

 

教育、民生常任委員会 

 

委員長                    


